

Medienmitteilung

«Stabsübergabe» in der Energie Thun AG – auf Urs Neuenschwander folgt Miriam Basler

Per 31. Januar 2024 geht Urs Neuenschwander in Pension und übergibt die Leitung der Abteilung Marketing und Vertrieb der Energie Thun AG an Miriam Basler.

Vor 35 Jahren hat Urs Neuenschwander bei den damaligen Energie- und Verkehrsbetrieben – der heutigen Energie Thun AG – seine Laufbahn als Energieberater gestartet. Seit 2001 ist er als Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter Marketing und Vertrieb an vorderster Front des Energieunternehmens tätig. So hat er sich bereits früh für eine ökologische, regionale und «smarte» Energieversorgung eingesetzt. Dank diesem grossen Engagement profitieren Thuner:innen nachhaltig von Energie aus der Region.

«Das breite Aufgabengebiet, der Kontakt mit Mitarbeitenden, Kund:innen und Sponsor:innen sowie die Arbeit für die schöne Region Thun hat mich die letzten 35 Jahre angetrieben, bereichert und mir grosse Freude bereitet», so Urs Neuenschwander rückblickend. Für den wohlverdienten Ruhestand wünscht ihm die Energie Thun AG viel Freude und Genuss und bedankt sich für seinen unermüdlichen Einsatz und das enorm wertvolle Engagement!

Seit 1. November 2023 hat Miriam Basler in der Energie Thun AG ihre Funktion als Leiterin Marketing und Vertrieb sowie Mitglied der Geschäftsleitung inne. Offizielle Stabsübergabe unter den CMOs erfolgte am 1. Januar 2024. «Ich freue mich auf die neue Aufgabe bei der Energie Thun AG und auf die Zusammenarbeit mit unseren Kund:innen und Partner:innen sowie mit meinen neuen Kolleg:innen. Es ist mir ein grosses Anliegen, die erfolgreiche Umsetzung der Strategie fortzuführen und die Energiezukunft aktiv mitzugestalten».

Miriam Basler begann nach dem Studium zur Dipl. Wirtschafts-Ingenieurin (FH) ihre berufliche Laufbahn bei Georg Fischer Piping Systems in Schaffhausen und hatte dort verschiedene Positionen inne. Anschliessend war sie bei Debrunner Acifer in St. Gallen tätig und hat zuletzt fast fünf Jahre die Abteilung Marketing und Vertrieb bei den Stadtwerken Schaffhausen, SH Power, geleitet. Ende Januar zieht sie mit ihrem Mann und ihren zwei Kindern in die Region Thun.

Die Energie Thun AG freut sich, zusammen mit Miriam Basler die künftigen Herausforderungen in der Energiebranche anzupacken und wünscht ihr viel Freude und Elan in ihrem spannenden Tätigkeitsbereich in und für die Region Thun.



Miriam Basler und Urs Neuenschwander

Thun, 8. Januar 2024

Auskünfte an die Redaktionen

Michael Gruber, 033 225 66 01

8. Januar 2024, 13.00 bis 14.00 Uhr